

50 Jahre

Geschrieben für die Jubiläumssitzungen „50 Jahre Feerder Jugendfasnacht“

(Mel.: 54, 74, 90, 2010... / Sportfreunde Stiller)

Wir haben hier ne hohe Spaßkultur
Sind immer fröhlich und spontan
Hier auf der Bühne ist unsere Heimat
Hier fing es vor vielen Jahren an

Auf diesem langen Weg durch Jahrzehnte,
50 Jahre mit Helau,
war immer die Devise:
Nichts wie raus aus dem Alltagsgrau

50 Jahre, tausend Lacher und manche lange Nacht,
Ja, so stimmen wir alle ein:
Mit der Heiterkeit im Herz und dem alten Ritz am Bein,
wird immer Jugendfasnacht sein!

Die ganze Welt war zu Gast in diesem schönen Saal,
alle kommen hier nach Fürth, so isses nun einmal!
Vom Mittelalter bis hinaus ins All,
unsre Reise geht nach überall!

50 Jahre, tausend Lacher und manche lange Nacht,
Ja, so stimmen wir alle ein:
Mit der Heiterkeit im Herz und dem alten Ritz am Bein,
wird immer Jugendfasnacht sein!

Wir erzählten viele Geschichten,
sangen so manches Lied,
Euer Beifall ist der begehrte Lohn,
Danke, ihr seid ne Sensation

50 Jahre, tausend Lacher und manche lange Nacht,
Ja, so stimmen wir alle ein:
Mit der Heiterkeit im Herz und dem alten Ritz am Bein,
wird immer Jugendfasnacht sein!

